



じょうぶな子・よく考える子・支え合う子

『大平中央小学校だより』

＜目指す学校像＞～ 元気一杯で、ともに学び合い、ともに支え合う学校 ～

栃木市立大平中央小学校 令和7年 9月号 (文責 校長 金敷 美由紀)



残暑厳しい中、2学期がスタートしました。

24節気の一つ『処暑(厳しい暑さの峠を越えた頃)』を過ぎても、35℃を超える猛暑日が続いています。9月1日の始業式の日には、たくさんの荷物を両手に抱え、もうすでに気温が高くなっている中、元気に登校してきました。長い夏休みをそれぞれに過ごした子どもたちは、背が伸びたり、顔つきが変わったりと、成長の姿が見られます。



2学期にも様々な行事や学習があります。1つ1つの経験が子どもたちにとって有意義で成長につながるものになるよう尽力していきます。1学期同様、保護者・地域の皆様にご協力・ご支援をいただきたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。

【2学期の主な行事等は、以下の通りです】

9/3 (水) 5年稲刈り体験	/27 (月) ~11/7 (金) 教育相談
/8 (月) ワールド集会	/29 (水) 2年現地学習(子ども総合科学館)
/6 (土) PTA奉仕作業	/30 (木) ~31 (金) 6年修学旅行(鎌倉方面)
/11 (木) ~12 (金) 5年 臨海自然教室(茨城県)	11/6 (木) 1年現地学習(宇都宮動物園)
/18 (木) 3年現地学習(ブドウ狩り)	/7 (金) 芸術鑑賞会
/25 (木) ~26 (金) 4年 宿泊学習(市内)	11/26 (水) 避難訓練
10/3 (金) 前期学びの姿配布	12/11 (木) ボランティア感謝の会
/15 (水) 運動会	/25 (木) 2学期終業式
/22 (水) 就学時健診	

*11月に予定している各学年の『親子学習』は、7月号で日程・内容等お知らせしましたので、こちらでの案内を省略しました。

始業式に子どもたちに伝えたこと ～頑張ってほしいこと～

2学期の始業式で、子どもたちに「こんなことを頑張ってほしい！」と伝えました。シンボルツリーの「えのき」の言葉と校歌にもある「光の子」「香りの子」「希望の子」をもとに、目指してほしい姿を伝えました。

え 笑顔で、
キラキラ光り輝く子
の のびのびと、
自分のよさを香らせる子
き 希望に向かって、
チャレンジする子

PTA奉仕作業、お世話になりました。

9/6 (土) の休日にもかかわらず、朝早くからたくさんの方にご参加いただき奉仕作業を行うことができました。ありがとうございました。当日は、PTA会員の皆様とおやじの会の皆様にもご協力をいただきました。子どもたちが多くの時間を過ごす学校が、より快適になるように清掃していただきました。子どもたちにも改めて伝えていきます。



<夏休み中の学校の様子>

①保護者の方と個人面談を行いました。

1学期終了と同時に、保護者の方と個人面談を行いました。子どもたちの様子を共有したり、保護者の方の思いなどをお聞きしたりすることができ、短い時間でしたが大変貴重な時間でした。ありがとうございました。

②PTA本部の皆さんも参加し、学校保健委員会を開催しました。

8/5(火) 本校にスクールカウンセラーとしてお越しいただいている中島先生より「心の声の引き出し方」と題して講話をしていただきました。子どもたちの「SOS」の出し方は、十人十色。こちらのゆとりや姿勢も大切なことを改めて感じました。



③小中一貫教育に向け、大平南ブロックの職員で研修しました。

小学校から中学校へのつながりや9年間の一貫した学びを目的とし、定期的に研修を行っています。中央小、南小、南中の職員が一堂に会し、テーマごとに意見交換します。今後の指導に生かすために、先生方は熱心に話し合いをしていました。



アシストネットの活動紹介 ～夏休みに作品提出に向けての梱包～

アシストネットの皆さんに、子どもたちが夏休みに自主的に描いてきた図工の作品提出のお手伝いをしていただきました。名簿作成や梱包など、丁寧に且つ手際よくやっていただけました。(今まででは、担当の教員が手分けして放課後に行っていました。) 学習以外のところでもお手伝いいただき、ありがとうございます。



☆アシストネット、一緒に活動しませんか☆

子どもたちの学習支援等、できるときにつきできることだけ大丈夫です。子どもたちを見守り、「すごいね、じょうずだね」と声をかけてくれるだけでも大丈夫です。“やってみようかな”と思う方、学校へご連絡ください。

今年のお米の出来は？～5年生 お米の収穫体験～

2学期が始まってすぐの9/3(水)、5年生が南側の田んぼに出かけ、稲刈り体験をしてきました。残暑が厳しい中での作業のため、田植えをしたものすべてを刈ることができませんでしたが、貴重な経験となりました。初めて鎌を使う子もいましたが、水と緑の会の皆様に丁寧にコツを教わり、「もっとやりたかった」という声も聴くことができました。この経験を、社会科や総合的な学習、そして、家庭科での調理実習などにつなげます。

また、スマイル・チャレンジクラスでは、いただいた稻からお米の実をとり、自分たちでもみ取りをし、お米を炊く経験をしました。自分たちの生活につながるよい学びができました。



<HPのご案内>

HPでも、学校の様子を紹介していますので、ご覧ください。（「いいね」のクリックを！）
「大平中央小学校」アドレス <https://tm2.tcn.ed.jp/o-chuou/>

